

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées le samedi 7 et dimanche 8 septembre: Yvette et sa famille. Vivants et défunts des familles POIRIER JEANNETEAU et une intention particulière. Annie GENTILHOMME. En action de grâce, équipe du chapelet. Famille CASTELLIER-ROULLIER. Vivants et défunts de la famille AUDIAU. Denise CHAMAILLE.

Nous avons une pensée pour Perrine NHONDJO, la maman de Christian de St Léger qui a quitté subitement les siens dans son pays.

Mariages: samedi 7 septembre : Christopher BESNIER et Angèle LOYER à Saint Germain des Prés.

Messes dominicales

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h

Permanences:

au presbytère d'Ingrandes: le vendredi de 10h30 à 11h30

à la Possonnière: le samedi de 10h30 à 11h30

à la maison paroissiale de St Georges:

le jeudi de 10h à 11h30 et le samedi de 9h30 à 11h30

et si besoin : accueil@stpierreenvallde Loire.fr

Pour le Week-End Missionnaire

Les tracts sont arrivés !

Les affiches sont prêtes !

On compte sur tout le monde pour les distribuer
Et des équipes pour le collage dans l'espace public !

*Eglise
en Anjou :*
PAROISSE SAINT-PIERRE-
EN-VAL-DE-LOIRE

Samedi 7 septembre 2024
Dimanche 8 septembre 2024
23ème dimanche du Temps Ordinaire



La

Les Saintes Ecritures nous révèlent Dieu comme celui qui nous libère, qui nous guérit de nos diverses infirmités sans faire aucune distinction discriminatoire entre ses fils. Tous nous sommes Fils de Dieu, et celui-ci nous aime de manière égale.

La première lecture annonce la venue de Dieu Sauveur du peuple qui s'affole. Des signes grandioses accompagnent sa venue : les yeux des aveugles s'ouvrent, les sourds entendent, le boiteux bondit comme un cerf, le muet crie de joie... La présence de notre Dieu nous donne la vie en abondance, elle nous met debout et nous rend toute la dignité de Fils. Certainement qu'il y a des difficultés de la vie qui nous rendent aveugles, boiteux, sourds, muets... Mais avec Dieu, nous sommes des grands vainqueurs car il nous libère et nous ouvre à une vie nouvelle, une vie pleine et non chancelante.

C'est à cette vie pleine que le Christ ouvre le sourd-muet dont il est question dans l'évangile de ce jour Jésus conduit le sourd-muet à l'écart, pose des actes et dit des paroles qui le guérissent. Aujourd'hui Jésus nous mène également à l'écart pour nous guérir de nos maux. Laissons-nous guider par lui, sans aucune résistance et nous nous trouverons apaisés de tout ce qui nous alourdit à sa suite. Jésus dit à chacun de nous : "Effata", " ouvre-toi." A quoi Jésus me demande de m'ouvrir ? (.....)

Père Jésuite Eric Kambale